



Directorio de Energía Renovable

NO PAGUES MAS DE LUZ CON SUN PRO

Sun Pro Puerto Rico es una compañía netamente puertorriqueña que cuenta con más de ocho años de experiencia en la industria de energía renovable. La empresa brinda sus servicios a nivel residencial y comercial en toda la Isla, especializándose en la instalación de placas solares.

Junto a un grupo de ingenieros, Sun Pro P.R. se esfuerza en dar un buen servicio y precios competitivos utilizando los mejores productos que existen en el mercado. "Nos distingue la experiencia. Somos de los pioneros en lo que es energía solar y paneles solares en Puerto Rico. Ahora vemos un "boom" de muchas compañías en el mercado pero no tienen la experiencia que nosotros poseemos", aseguró Suzanne Mohorko, directora de ventas y mercadeo.

Por su parte, el presidente de la compañía, ingeniero Franklin Fuster, destacó

que cada comercio o casa es individual y hay que diseñar un sistema solar que se acople a cada usuario.

El diseño consta en hacer un análisis de la factura de energía eléctrica (el consumo) y verificar el espacio que hay disponible para instalar el sistema. Sin dejar de mencionar que el techo tiene mucho que ver en este proceso. Cómo le da el sol a esa residencia o comercio y cuánta cantidad de luz solar llega a ese lugar, juega un papel fundamental a la hora de diseñar el sistema.

Al adquirir un sistema solar de Sun Pro P.R. eliminará las fluctuaciones en las facturas de la Autoridad de Energía Eléctrica, le añadirá valor a su propiedad y tendrá el control absoluto del consumo de luz. "Otra ventaja es que el sistema es suyo. No tiene que pagarle la luz a nadie porque se trata de una inversión", añadió Mohorko.

Del mismo modo, está haciendo una gran colaboración al medio ambiente, evitando las expediciones de monóxido de carbono que causa el sistema regular. "Además crea un ejemplo a las próximas generaciones de preocuparse por el medio ambiente y ayuden a disminuir la contaminación ambiental", exclamó el Presidente.

La compañía trabaja diferentes marcas que varían por el diseño que se le haga al cliente y del espacio que haya disponible para la instalación. La mayoría de estas marcas brindan 25 años de garantía y 20 años en los inversores.

Los paneles solares son resistentes a huracanes de hasta 130 mph y su mantenimiento es mínimo. Lo único que tendrá que hacer es limpiar los paneles una o dos veces al año con agua y jabón líquido.

Con solo comunicarse y enviar una factura de energía eléctrica de su hogar, usted podrá disfrutar de los beneficios que este sistema ofrece. Expertos de Sun Pro P.R. analizarán su caso y coordinarán una visita a su propiedad para presentarles una propuesta personalizada. Todo esto sin

costo alguno.

El sistema solar incluye los materiales, la instalación y la gestión con la Autoridad de Energía Eléctrica.

En cuanto a ayudas económicas, la empresa tiene financiamiento para los que se quieran ajustar a ese método. De igual forma, existen incentivos de Gobierno que reembolsan hasta un 30% del proyecto completo. Este último solo aplica a clientes residenciales y comercios pequeños.

Para más información, escriba a Info@sunpropr.com. También puede acceder www.sunpropr.com o llamar al 787-774-7974.



Somos los expertos

Confía en los expertos en instalaciones de paneles solares con más de 8 años en la industria de energía renovable.

Sistemas Residenciales y Comerciales • Precios competitivos

Financiamiento disponible
Contratista Registrado en DACO

Consulta y estimado GRATIS • 787.774.7974

www.sunpropr.com



sun pro
Renewable Energy Solutions